

Transporte responsable para un futuro sostenible es la visión de La Constancia y su nuevo socio ITL

En el marco de la agenda para la sostenibilidad de este 2024, La Constancia anuncia que uno de sus principales proveedores logísticos, International Transport Logistics (ITL), se suma a la iniciativa ISKALI para recuperar el Volcán de San Salvador.

San Salvador, 23 enero 2024. En 2021, La Constancia **lanz**ó la **iniciativa ISKALI** para recuperar el Volcán de San Salvador, la principal zona de recarga hídrica que abastece del 70% el agua potable al área metropolitana de San Salvador. Este año, anuncia la incorporación de la compañía International Transport Logistics (ITL), que aportará una inversión de más de \$70 mil para la captura de carbono e incremento de la biodiversidad a través de la Restauración y Conservación del Bosque Nebuloso en el Picacho de San Salvador.

El aporte de ITL a la iniciativa de ISKALI será a través de la restauración y conservación de 15 hectáreas de bosque nebuloso degradado en la ladera sur-sureste del Picacho, volcán de San Salvador, para lograr un máximo de fijación de carbono y aumento de la biodiversidad.

“Somos MacroEmprendedores en acción por la sostenibilidad, que significa que creemos que con la escala de nuestra empresa y el espíritu de emprendimiento podemos impactar positivamente. Y ahora le apostamos a invertir al futuro ambiental a través de ISKALI, con el propósito de recuperar nuestro ecosistema con mejores prácticas de conservación de suelo, agricultura sostenible y acciones para la recuperación de espacios naturales. También creemos que si nos unimos podemos lograr más impacto. Por eso, nos sentimos agradecidos que empresas como ITL se sumen a apoyar este proyecto, con la misma visión de ayudar a sanar y recuperar estos espacios. Continuaremos promoviendo este tipo de acciones para así dejar un mundo mejor a las nuevas generaciones”, dijo Javier Benavides, Gerente de sostenibilidad y reputación de La Constancia.

El transporte logístico es el primer sector que emite gases de efecto invernadero y el primer consumidor de productos petrolíferos. Esto tiene su propio impacto negativo en diferentes componentes del medio ambiente: contaminación del aire atmosférico, del agua, del ruido, destrucción de la capa de ozono.

El compromiso de ITL inicialmente comenzará con 4 años de actividades e inversión. Dentro de las actividades a realizarse se encuentra el establecimiento de 2 parcelas forestales remediación y demarcación de la propiedad estatal; la reforestación inducida de 15 hectáreas, el establecimiento (capacitación y equipamiento), mantenimiento brechas corta-fuego, mantenimiento de área restaurada (incluye reposición de pérdidas), actividades de Educación Ambiental, entre otros.

“Desde nuestros inicios, el objetivo de ITL, empresa líder a nivel regional en la oferta de soluciones logísticas, ha sido el de operar sosteniblemente, ya que reconocemos que uno de los principales contaminantes del aire es la quema de combustible, el impacto es negativo y solo siendo conscientes de ello y accionando es que podemos ver cambios. ITL se suma como pionero de la industria logística para aportar a retribuir con acción social en el proyecto ISKALI que será el de restaurar el bosque nebuloso degradado y otras acciones que impactarán positivamente, esperando que, con nuestra iniciativa, más empresas de este rubro se unan para masificar el impacto positivo en pro de El Salvador”, dijo Jorge Serrano, Gerente General de ITL.

El transporte logístico en El Salvador es un sector muy dinámico en la economía del país, y son alrededor de 10 mil empresas dedicadas al rubro, ITL es un ejemplo pionero para hacer las cosas diferentes, la suma de más empresas de transporte logístico empujará a que los resultados sean aún mayores y positivos.

Esta nueva alianza de La Constancia con su socio proveedor ITL en la iniciativa de ISKALI contribuye a proteger una importante zona del Volcán de San Salvador.

Sobre ISKALI

ISKALI es una iniciativa que nació en 2021 de La Constancia, con el apoyo de Coca-Cola y ejecutado por TNC (The Nature Conservancy Fund) a través de Biosistemas.

La iniciativa de ISKALI, recuperando el corazón verde de San Salvador, está enmarcado en la plataforma de sostenibilidad 100+ de AB-InBev, la, que desarrolla cuatro grandes ejes: gestión del agua, empaque circular, energía renovable y agricultura sostenible.

ISKALI en lengua náhuatl significa: sanar, recuperar, resurgir. Es por esa razón que La Constancia decidió tomarlo para este emblemático proyecto. ISKALI tiene un gran potencial, no solo en la recuperación de los suelos y la renovación del ecosistema, también impacta la vida de las personas con mejores prácticas agrícolas.

Sobre ITL

ITL brinda soluciones logísticas de México hasta Panamá, con la mejor flota de vehículos y un completo equipo listo para servirle en todo el proceso.

ITL cree fielmente en el compromiso con sus clientes y profesionalismo en todo lo que hace, por lo que el trabajo en equipo no solo es fundamental para el logro y superación de sus metas y objetivos, sino que también hace que el labor sea más agradable, ya que en ITL se valora la dedicación que sus colaboradores ponen para la realización exitosa de toda la operación.